

1- Se connaître soi-même :

Autoportrait moral

- a) Où aimerais-je vivre ? J'aimerais vivre en Grèce. Je n'ai pas encore eu la chance de visiter ce pays mais, les nombreuses photographies et images que j'ai pu découvrir lors de reportages et à l'occasion de mes lectures m'ont fasciné. L'architecture des bâtiments, les couleurs ainsi que les façades des maisons contrastent avec le bleu de l'eau, c'est vraiment magnifique.
- b) Mon animal préféré ? Mon animal préféré est le félin le plus connu, il s'agit du lion. Cet animal m'inspire de par son physique imposant, il incarne la force. Sa crinière, telle une couronne le rend majestueux. Dans son milieu il est respecté de tous.
- c) Mon plat préféré ? Mon plat favori est le beignet. J'adore déguster ce petit morceau de pâte, frit puis sucré. La recette de cette pâtisserie appartenait à mon arrière grand-mère maternelle, « grand mamie » comme je l'appelais qui l'a transmise à ma mère. Cette recette a donc suivi les générations. C'est un réel plaisir de cuisiner en compagnie de ma mère ces petits gâteaux, c'est délicieux mais cela nous permet aussi de faire un petit clin d'œil à notre petit ange.
- d) Une lecture qui m'a marqué ? Les auteurs Silène Edgar et Paul Boeron ont réalisés le livre *14-14*, il s'agit d'une correspondance entre deux personnages, le premier vit en 1914 tandis que le second vit en l'année 2014. Cette lecture m'a profondément marqué, car elle m'a permis de retracer et de comprendre l'histoire, de relier les différentes étapes historiques avant le premier conflit mondial. Elle nous permet aussi de ressentir les sentiments éprouvés par les deux garçons âgés tout deux de treize ans.
- e) Un pouvoir que j'aimerais avoir ? Le talent que j'aimerais avoir est celui de pouvoir voler. Selon moi, voler est l'action la plus fantastique que l'on ne peut malheureusement pas accomplir. Sentir l'air frais, traverser les nuages, réaliser des figures aériennes serait mon rêve le plus fou.
- f) Mon sport préféré ? Il s'agit bien évidemment du football, ce sport magique, indescriptible et tellement passionnant. Je lui porte toujours autant d'affection depuis mes 8 ans. Il me fait vibrer et c'est ainsi que je l'aime...
- g) Ma plante préférée ? Le bonsaï, il me plaît grâce à ses nombreux petits buissons semblables à des nuages dans le ciel. De plus son tronc et ses branches courbés lui donne un air atypique, je trouve qu'il représente la zénitude et le respect, qui sont pour moi des valeurs essentielles au quotidien.
- h) Mon pays ? Le pays que je préfère est le Brésil. Ce pays me plaît grâce à de nombreux points : C'est le 5ème plus grand pays dû à sa superficie, il est également bordé par l'Océan Atlantique. J'adorerais pouvoir pratiquer le beach soccer qui est le sport le plus réputé au Brésil. Pour finir, ce pays m'attire en raison de ses nombreuses stars, comme l'incontournable *Neymar Junior* (mon idole).
- i) Mon objet préféré ? Mon objet bien-aimé est mon ballon de foot. Il a grandi avec moi et j'ai grandi à ses côtés. Nous sommes inséparables et notre amitié est indescriptible. Nous nous améliorons, progressons ensemble. Nous sommes liés par un lien très fort.
- j) Ma chanson ? Ma chanson préférée, celle qui m'affecte le plus est « Avant qu'elle parte » chantée par *Sexion d'assaut* en 2012. Cette chanson est destinée à toutes les mères de ce monde. Elle nous permet de prendre conscience de la chance qu'on a d'avoir une maman sur qui s'appuyer, demander conseil et trouver refuge dans les moments difficiles de la vie. Nos mamans resteront pour toujours nos meilleures amies et on peut les remercier pour cela...

Autoportrait physique

Je mesure un mètre soixante-treize, la taille rêvée de tout adolescent de quinze ans. Mon poids quant à lui est idéal, cinquante-six kilogrammes, un corps d'athlète. Mes yeux sont clairs, ils deviennent verts dès que le soleil apparaît. Mon charmant nez parfaitement dimensionné me rend très élégant. Mes oreilles seraient-elles décollées ? Non, elles se profilent chacune de manière très aérienne. Mon visage est dessiné de façon tout à fait symétrique, du front à mon menton. Mon teint clair, héritage de mon père et de ma mère se parsème d'incalculables petites tâches de rousseur à l'arrivée de l'été. Petit, j'étais gêné, quelquefois moqué puis j'ai grandi et j'ai compris ma singularité.

Humour au singulier...

2- Se raconter :

Je me souviens...

Je me souviens de mon premier amour. Juliette, c'est le prénom qu'elle portait. Elle était brune, ses cheveux bouclés la rendaient si mignonne. Sa peau quant à elle était de couleur de bronze, due je pense au teint de son paternel. Ses yeux marron lui donnaient un air féérique.

Je me souviens du plus beau jour de ma vie, en l'année 2011 plus précisément le 24 juillet, je devins à l'âge de cinq le petit garçon le plus heureux sur Terre. Ben est son nom, il est mon petit frère et je veille sur lui depuis ce jour.

Je me souviens de mon école, cet endroit où je rêverais de pouvoir retourner, de par mes souvenirs, les moments passés en ce lieu mais aussi à cause de la bonne humeur qui y régnait. Ce fut mes plus belles années de scolarité.

Je me souviens des rigolades passées avec mes amis, ce souvenir est celui qui me rend le plus heureux. Ce sont les meilleurs moments passés entre amis. Encore aujourd'hui ils me donnent le sourire.

Je me souviens de mes nombreuses fêtes d'anniversaires, à ce jour elles sont au nombre de quinze mais chacune d'entre elles restera à jamais gravée dans ma mémoire. Elles représentent des étapes importantes dans ma vie.

Souvenir du collège ...

Le 2 septembre 2017, fut l'un des plus beaux jours de ma scolarité. En effet, cette date correspond à la rentrée des classes, pour moi il s'agissait de mon entrée en sixième, donc de découvrir un nouveau monde : celui de la vie de collégien. J'étais très angoissé à l'idée de devenir le plus jeune de l'établissement contrairement au CM2 l'année précédente. J'avais également peur du regard des plus grands, ils semblaient tellement imposants. Les couloirs étaient si vastes, on avait l'impression qu'ils étaient interminables. Après une semaine de présence au collège, j'avais pris mes marques et mes repaires, j'étais devenu un sixième et durant une année complète, j'incarnai ce rôle avec un réel épanouissement au quotidien.